

Antrag 7: Schulungsarbeit 2022/2023

Antragsteller: KjG-Diözesanleitung,

- 5 Die KjG-Frühjahrsdiözesankonferenz 2022 möge beschließen:

Der KjG-Diözesanverband setzt sich für das Arbeitsjahr 2022/2023 folgende Schulungs- und Fortbildungsschwerpunkte:

- 10 Begleitung, Mitarbeit und Durchführung bei/von Gruppenleiter*innenschulungen
Nach Möglichkeit werden in Kooperation mit den Regional- und Stadtverbänden des BDKJ bzw. den Regionalstellen für kirchliche Jugendarbeit Wochenschulungen durchgeführt.
Die Termine werden in den Allerheiligenferien vom 31.10.2022 - 05.11.2021 und in den Osterferien voraussichtlich vom 10. - 15.04.2023 liegen.

- 15 Zudem sollen zwei Wochenendschulungen mit Übernachtungsmöglichkeit in Jugendhäusern angeboten werden. Für einzelne Einheiten werden die zugehörigen Regionalstellen angefragt.

Die Gruppenleiter*innenschulungen finden auch im Falle von gesetzlichen Einschränkungen statt.

- 20 Diese werden dann hybrid (Mix aus Präsenz und Online) oder ausschließlich online durchgeführt. Primär versuchen wir Schulungsangebote den Regelungen anzupassen, um sie in Präsenz durchführen zu können.

Durchführung von Fortbildungen für Gruppenleiter*innen vor Ort

- 25 Auf Anfrage von Pfarreien bieten wir im Rahmen unserer Möglichkeiten Tages- und Halbtagesmodule an. Diese werden nach Wunsch auch als Fortbildungsmaßnahme zur Verlängerung der JULEICA gestaltet. Auf Themenwünsche wird eingegangen.

30 Begründung

Es ist uns besonders wichtig, dass KjG-Gruppenleiter*innen gut ausgebildet werden. Deshalb ist die Schulungsarbeit für uns eine der zentralen Aufgaben des KjG-Diözesanverbandes. Um einen möglichst effektiven Gewinn aus unserer Schulungsarbeit für euch zu gewährleisten, ist es uns wichtig, auch weiterhin Fortbildungsmöglichkeiten, auf eure Bedürfnisse zugeschnitten, anzubieten.

- 35 Eine Vernetzung mit den einzelnen Regionalstellen sehen wir als positiv und wichtig an. Hierdurch erreichen wir eine weite Bandbreite an Jugendlichen in den unterschiedlichen Regionen und können Werbung für unseren KjG-Diözesanverband machen.

Abstimmung	
dafür	
dagegen	
Enthaltungen	